

ぶつかるところから第一歩を踏み出すつもりだ。

◎次年度梨木幹事より 家庭会合の日程会場の連絡 出欠の確認

委員会報告 :

ロータリー財団委員長 今年度目標額達成のため更なる協力をお願いします。

### 臨時総会

議長：米山忠俊

議案 稲田憲治会員退会に伴い次年度理事役員組織の変更の件 承認

<子>



## 三条北ロータリークラブ週報 ロータリーの心を

あなたの住むところ  
私たちの世界  
そこに住むすべての人々に

例会日  
1998. 4. 21  
累計 No 557  
当年 No 40

国際ロータリー会長 グレン W. キンロス 第2560地区ガバナー 久保田昭治

会長／米山忠俊

幹事／吉川吉彦

SAA／長谷川博一

例会日／火曜日 12:30~13:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

### クラブ会長目標

#### 爽やかな、新鮮な、風を起こし、感動しよう

クラブ内外の身近な問題を、善意を持って自主的に、独創的に、  
そして積極的に取組み、充実した楽しい年度を

4月28日例会：会長エレクト研修会報告 落合会長エレクト 新入会員卓話 小田登志男会員

5月5日例会：休会（子どもの日）

5月12日例会：環境保全月間 環境保全委員会

5月19日例会：地区協議会報告会

5月26日例会：卓話「現在の青少年の行動状況」 三条警察署 高村行雄課長

6月2日例会：家庭会合報告会

6月9日例会：例会変更（3RC合同親睦旅行）9日～12日

6月16日例会：クラブアッセンブリー 落合益夫次年度会長

6月23日例会：今年度を振り返って 米山忠俊会長

6月30日例会：会長幹事慰労会

行 事：卓話「男の料理」丸山誠一会員

出 席：本日の出席 55名中 33名

先々週の出席率 55名中 47名 85.45% (前年同期 78.18%)

先週のメークアップ：4月15日三条RCへ 山上茂夫さん

16日加茂RCへ 中條耕二さん

19日直江津RC（40周年）参加 米山忠俊さん、山口龍二さん

20日三条南RCへ 樋口金占さん、落合益夫さん、坂本勝司さん

淵岡 茂さん

ビジター：三条RCより 古沢富雄さん、渡辺勝利さん

会長挨拶：米山忠俊

車窓から大島地区の桃の花盛りが一面に見られます。毎年この時期に気持ちを明るく楽しませてくれております。

先週4月14日の夫人同伴例会は大変楽しく行われ出席の皆様にも満足頂けたのではと思っております。又、奥様方の御感想はいかがであったでしょうか。旦那様を見直したのでは？それにロータリーもたまには粋な企画を考えてくれるなぁと喜んで頂けたのではないかと自己満足をするそんな有意義な催しの例会でした。親睦委員会の皆様に改めて感謝申し上げます。

又、一昨日19日の日曜日に直江津ロータリークラブ「創立40周年記念式典」に山口龍二会員と共に出席しお祝いを申し上げて参りました。式典の中で直江津クラブの40年の歴史を事業や奉仕活動を通じて水年のクラブの歩みを拝聴し未熟な私としては大変参考になり有意義な一日を過ごしてきました。あいにく久保田ガバナーが御病気のため欠席でした。95クラブの公式訪問でご無理されたのではと心配になりました。ちなみに直江津ロータリークラブのチャーターメンバーはお二人で共に元気で出席されて晴れがましいお姿でご挨拶されておりました、そんな事で大切なのは健康であると再確認して帰ってきました。

又、18日、19日とエリツィンロシア大統領が橋本首相との日・ロ首脳会談の為訪日がありました。8年前に私も機会がありモスクワやレニングードに行った事があり当時のことを懐かしく思い出しました。近くて遠い国の印象がありました。この度のエリツィン大統領の訪日は冷戦後の両国の親交が急速に進んでいることに喜んでおります。この度の両国首脳を中心とした外交努力は21世紀に大きな実を結ぶ事になるだろうと信じ大きな期待をしているところでございます。

エリツィン大統領に心から敬意を表し「スパシーバー」早くお互に深い信頼関係が確立されましてもっとも「近くて近い」友好国となりますよう祈念しまして挨拶と致します。

幹事報告：吉川度幹事

- ・ガバナー久保田昭治より ロータリー財団寄付目標達成のお願い
- ・久保田昭治ガバナー、地区分割委員長吉田昭平より 地区分割委員会報告について
- ・三条クリーン協議会より 定時総会資料送付について
- ・三条南RCより 30周年記念式典に参加してほしいとの再度の要請がありました
- ・1998~99年度下記交換学生候補に米山忠孝君を推薦することに決定しました

ニコニコボックス： 21日現在累計 1,178,000円

本間建雄美君 丸山誠一さん（北鼓隊長）男の料理、楽しく拝聴させて載きます。

佐藤義英君 ボックスに協力

小林満君 恵ちゃんに（BOX）協力

堀川正幸君 良いお天気なので一口！

早川瀧雄君 丸山さんの卓話楽しみにしております。

西村護君 丸山誠一さんの卓話楽しく聞かせて頂きます。

布川和雄君 北鼓隊の隊長卓話に敬意を表して

長谷川恵慈君 北鼓隊の隊長丸山さん卓話たのしみにしています。

馬場直次郎君 しばらくぶりの出席です。本日午後、六日町迄行きます。途中早退しますのでゴメンナさい！

梨木建夫君 丸山隊長の卓話を期待します。さてよいよ次年度の活動も活発化してまいりました。頭がパニックになりそうです。皆様のご協力で「フォロー」をよろしくお願いいたします！

佐藤啓策君 椿、桜、石鹼花、等の花々な咲き乱れ、青葉、若葉も目に浸みて、良い時期をへ、嬉しく思っています。

今井克義君 夫人同伴例会「男の料理教室」に多数の会員及び、御夫人から参加いただきありがとうございました。「男の料理」丸山さんの卓話楽しみです。

山上茂夫君 丸山さんの卓話を応援して……。男の料理？逆に料理されなければいいが……。

御無事を祈ります。

羽賀一夫君 先日の六クラブゴルフコンペで又々優勝しました。こう毎回だともう“いやになっちゃう”

安田貞夫君 合同コンペに参加、馬券的中ラッキー

ロータリー財団ボックス：

斎藤正君 財団をお忘れなく。暖かい愛の1燈をお願いします。

米山忠俊君 財団のもつ金が不足で事業が出来なくなりそうだと聞いてびっくりしています。宜ろしくお願ひします。

吉川吉彦君 いい男に、いい女、いい料理、大変楽しい料理教室でした。次女が武蔵の美大に入学。

本間建雄美君 斎藤さん財団がんばって下さい。

卓　　話： 「男の料理」丸山誠一会员

東京・六本木の「ザーノ」といえば、数あるイタリア料理店の中でも知られた存在だ。

その名物シェフ、佐竹弘さん（43）が先月いっぱい調理場を去り、新しい店を始めることになった。よくある独立話とはちょっと違う。自由になって、ボランティア活動をするのが目的だという。

十数年かけて築いた看板と別れる決断をしたのは、昨夏、店の客の一人、中川清さん（51）が神奈川県伊勢原市で経営するレストラン「大山俱楽部」を訪ねたことに始まる。

中学を卒業しても、つり銭の勘定ができない。漢字が読めない。だから買い物ができず、電車にも乗れない。しかし、障害者ではないため、福祉の手は差し伸べられない。

そんな子ども相手の学習塾を開いている中川さんは、就職口がない教え子のために、働きながら技術を身につけられる場所として、二年前にこの店をオープンさせた。売りものは豆腐料理に手作りクッキー。だが、運営は決して楽ではない。

食べ物の世界で生きてきた佐竹さんだから、中川さんの苦戦ぶりがよくわかった。親類に障害をもつ子がいることもあって、日ごろから「お金に換えられない何か」を考え続けてきたシェフの心中に火がついた。

「ハーブやお菓子を大山俱楽部から仕入れ、新しく始める店でお客さんに召し上がっていただく。品質に問題があれば、一緒に研究していいものにする。まずはそんなところから始めて、さらに、新商品の開発など協力できることを探していきたい」と佐竹さんは言う。

この十六日には大山俱楽部を再訪し、生徒と一緒に料理を作ってみる。

「この子らにはこんな素晴らしい能力があるのか」「こんなこともできないのか」と驚き、壁に